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Autoria: Allan Martins Dutra Borges e Francisco de Assis da Cruz 
 
 
Ao  
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
Sr. Guilherme de Souza Nogueira 
 
 
       Os Vereadores que abaixo subscrevem, requerem que após tramitação 
regimental, seja enviada, ao Executivo Municipal, a solicitação abaixo: 
 
- Requerer junto a Secretaria de Assistência Social, a possibilidade do 
atendimento aos consumidores da Copasa para auxilia-los nos protocolos 
digitais de documentos para transferências de titularidades, parcelamentos 
dentre outros serviços antes prestados pela concessionária de água do 
município. 
 
Justificativa: 
 
Este atendimento se faz necessário já que a Copasa não faz de forma 
presencial este serviço em todos o estado alegando corte de despesas e 
tempo, exigindo do consumidor, principalmente os mais carentes, que na sua 
maioria não possuem aparelho com internet, causando dificuldade em 
acessar o site da empresa e nele realizar os procedimentos exigidos.  
 
 
Sala das Sessões “Messias Lopes” 13 de maio de 2021 
 
 
 
Allan Martins Dutra Borges   Francisco de Assis da Cruz 
   
 
 
 
 
 
 


